



Bears Letter

ベアーズ レター vol.14



とうとうシモカワベアーズ卒業です

2019年12月に協力隊に着任して、あっという間に3年が過ぎました。

とうとう!2022年11月をもって卒業です!

3年の間に、たくさんの方と出会い、応援していただきました。本当にありがとうございます。

卒業前にどうにかこうにか、お店をオープンして半年が経ち、嬉しい事に、町内はもちろん、名寄や旭川からもサロンとカフェにお客様が来てくださっています。オープン前日は、ちゃんとやっていけるのか不安で泣き、当日は、たくさんのお花が届いて泣いていたの思い出しました。

こんな未熟者ですが、細々とでも続けていけるようにこれからも頑張ります!

二十日 -はつか- 塚本 あづさ



photo: Misaki Tachibana



LOVE HOKKAIDO!応援割(全国旅行支援)はじまっています

10月11日より全国で旅行支援が始まり、ようやく「いつでもお越し下さい」と言えるようになりました。12月20日まで行っているので、この機会に町民の皆様にもご利用いただけたら嬉しいなと思います。合わせて町からも旅行支援ということでさらに割引プランもご用意できそうです。詳しくは、直接お問い合わせください。

TEL:050-5468-0918

Mail:contact@gurutto-shimokawa.com

ぐるっとしもかわ・A-frame cabin iwor- イワ- 大石 陽介



11/19 映画と音楽

11/19 18:30~21:30 惠林館にて
映画「黒いオルフェ」と音楽「ほぼブラジル」

先月から恵林館での上映を再開しました。

次回は11月19日、ブラジル映画「黒いオルフェ」です。エンドロールよりボサノヴァバンド「ほぼブラジル」のライブが始まります。そして共立日和の料理もあります。先日家でサンバを流していたら、栗をゆがく音とともによく合いました。そんなように皆さんにもこの映画を楽しんでもらえたらと思います。

ボギス、バンスとビーンズシネマ(BBBC) 安部 晋平



オフフレーバー体験

士別サムライブルワリー風間さん協力のもと、名寄のビアバー「モルトリップ」にて、オフフレーバー体験会というイベントを開催しました。オフフレーバーとは、製品の製造工程や保存環境によって発生する、本来の香味を損なうにおいのことです。

イベントでは試薬によってビールに10種類のにおいを付け、そのにおいを感じとれるかどうかのトレーニングを実施しました。当日は、洞爺湖でブルワリー開業の準備をされている方や、中富良野で開業準備されている方も参加され、ビール造りに関する意見交換なども活発にできました。改めてクラフトビール業界の横のつながりの強さを実感しました。

